



## L'évaluation au Salon de l'éducation



Le combat contre la "constante macabre", dysfonctionnement majeur du système d'évaluation des élèves en France, suscite un intérêt très important auprès de pratiquement tous les partenaires du système éducatif: associations et syndicats d'enseignants, de parents d'élèves, de chefs d'établissements, d'inspecteurs d'académie, de directeurs diocésains,...

Dimanche 25, **André Antibi** fait le point sur ce dossier, avec des témoignages d'enseignants mettant en pratique, comme des milliers d'autres professeurs, son système d'évaluation.

[Le programme](#)

[Téléchargez votre invitation au Salon de l'Education \(pdf\)](#)

[Sur le Café André Antibi](#)

---

mercredi 21 novembre 2007 :

fjarraud